

Fecha 15.01.2009	Sección Estados	Página 2/17
---------------------	--------------------	----------------

Ambiente. El relleno sanitario del Bordo Poniente recibirá por tiempo indefinido las más de 12 mil toneladas de basura del DF.

MEDIO AMBIENTE ARGUMENTA QUE SERÍA CONTRAPRODUCENTE CERRARLO HOY

El Bordo Poniente recibirá la basura de forma indefinida

JOSUÉ HUERTA

■ El relleno sanitario del Bordo Poniente recibirá normalmente y por tiempo indefinido las más de 12 mil toneladas de basura que producen a diario los capitalinos, a pesar de que la Semarnat puso como plazo al Gobierno del DF hasta hoy para clausurar el tiradero.

La secretaria de Medio Ambiente del DF, Martha Delgado, informó que la determinación de seguir enviando los desechos al Bordo después de la fecha límite la hicieron después que la UNAM, UAM y el Colegio de Ingenieros Civiles señalaran que el cierre súbito ocasionaría daños ambientales irreversibles y un costo pa-

ra el erario público de mil millones de pesos.

La funcionaria precisó en conferencia de prensa que los estudios de las universidades señalaron que de cerrarse ahora, podrían producirse diferencias en

los niveles finales de las macroceldas, lo que derivaría en hundimientos diferenciales.

"Esto tiene consecuencias en el manejo de los lixiviados y en la acumulación del agua en el relleno sanitario; para su óptima clausura requiere establecer ciertas pendientes para un manejo adecuado, hidráulico y de lixiviados", dijo.

Aseguró que según los estudios para evitar que los lixiviados salgan de control, es necesario que se continúe depositando la basura en diversas zonas para

crear las pendientes necesarias.

Confío en que hoy la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) no clausure definitivamente el relleno sanitario, ya que los ampara la resolución del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.

Ubican predio de 300 has. para el CIRE

Las autoridades capitalinas delinean tres terrenos, que en su conjunto suman 300 hectáreas, para construir el Centro Integral de Reciclaje y Energía (CIRE) en la Sierra de Santa Catarina, informaron los ejidatarios de Tláhuac.

Pese a que aún no se concreta la compra o expropiación del lugar, los funcionarios realizan

su labor de convencimiento con los comuneros, todo con miras al proceso eleccotral del 2009.

Detallaron que la zona donde se pretende construir el CIRE se

ubica junto a un área natural protegida. Uno de los terrenos mide 260 hectáreas, y entre los otros dos hay 59 hectáreas más.

En conferencia de prensa, los

opositores unificados a la Red en Defensa de la Ciudad de México sostuvieron que aunque el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, no ha sido claro en cuanto al lugar donde depositará las 12 mil toneladas diarias de basura que genera el Distrito Federal, ellos tienen claro que será en Santa Catarina. (Jonathan Villanueva)



Página 1 de 1
\$ 20829.90
Tam: 218 cm²
L QUIROGA